

Se agota el agua en el Valle de México

Por falta de lluvias las presas están a muy bajo nivel

RAÚL RUIZ / JULIO PADILLA
REPORTEROS

Ante los primeros efectos por la escasez del agua debido a los bajos niveles en las presas de todo el país, es responsabilidad de todos cuidar su uso, y más aún por las escasas lluvias, a pesar de que estamos iniciando la temporada, ya que la mayoría de las presas registran niveles muy por debajo de lo normal; además es importante el mantenimiento integral de la red hidráulica de la capital de la República, ya que diariamente se desperdician miles de litros de agua, así lo señalaron en entrevista a unomásuno y Diario Amanecer de México, los habitantes del Valle de México.

Los ciudadanos reconocieron que en las últimas tres administraciones no se le ha dado mantenimiento a la red, por lo que el gobierno está administrando su distribución, pues ahora no sólo se carece del agua un fin de semana de cada mes, sino que no la hay durante dos o tres días a la semana. Esto ocasiona que la ciudadanía no pueda realizar sus actividades cotidianas, tales como lavar los trastos, la ropa, el aseo personal y del hogar. Hay personas inconscientes que aún continúan desperdiciando el agua en forma irracional, pues lavan con manguera las banquetas y el automóvil. Las delegaciones más afectadas por la escasez son Iztapalapa, Gustavo A. Madero,

Venustiano Carranza, Iztacalco, Cuauhtémoc, Azcapotzalco y municipios como Naucalpan, Atizapán, Tlalnepantla, Nezahualcóyotl, Los Reyes La Paz, Coacalco, Tultitlán, Ecatepec, entre otros.

Tanto capitalinos como mexicanos entrevistados coincidieron en señalar que por todo lo anterior se requiere, más que nunca, la participación de la ciudadanía en el ahorro del agua, ya que debido a que la ciudad está asentada en una zona sísmica, constantemente se fracturan las tuberías de la red, por lo que se requiere se destine un presupuesto mayor para atender adecuadamente este grave problema. Habitantes de esta megaurbe comentaron que es irreal asegurar que se repararán en su totali-

dad las fugas de la noche a la mañana; se necesita presupuesto para adquirir nueva tubería, conexiones, válvulas y la herramienta necesaria.

Por último, las personas entrevistadas conminaron a los habitantes del Valle de México a cooperar para evitar el mal uso del agua, además recordaron que la solidaridad de los mexicanos no tiene comparación y sólo se requiere una intensa campaña de difusión a través de los medios electrónicos y escritos para que racionemos el uso y consumo del agua potable. De igual manera solicitan a las autoridades dar mantenimiento, primero preventivo y, segundo, correctivo en la red hidráulica de la ciudad, considerada como la más poblada del planeta, concluyeron.



Se pide a la ciudadanía haga un uso racional del líquido.

